

**Ketua ASPAKRINDO : Pilih Platform Perdagangan Aset Kripto Yang Terdaftar Di BAPPEBTI**

Tanggal : Jum'at , 26 Februari 2021  
 Media : Tribunnews.com  
 Halaman : 1  
 Wartawan : Eko Sutriyanto  
 Muatan Berita : Positif  
 Narasumber : Teguh Kurniawan Harmanda (COO Tokocrypto)  
 Rubrik : Bisnis  
 Topik : Kripto

The screenshot shows a news article on the Tribunnews.com website. The main headline is "Ketua ASPAKRINDO : Pilih Platform Perdagangan Aset Kripto yang Terdaftar di BAPPEBTI". The article text discusses the growing interest in crypto trading as a new investment instrument, particularly Bitcoin, and mentions that the price has reached a new all-time high (ATH) of \$57,000. It also notes that Tesla has announced the purchase of Bitcoin worth \$1.5 billion, and MicroStrategy has purchased Bitcoin worth \$900 million. The article is dated Friday, February 26, 2021, at 06:49 WIB. The website header includes navigation tabs like Home, Makro, Energi, Finansial, Mikro, Investasi, Insight, and Properti. There are also various promotional banners and social media sharing options visible on the page.

Dua altcoin dengan kapitalisasi (market capitalization) terbesar setelah Bitcoin, yakni Ethereum (ETH) dan Binance Coin (BNB) juga menunjukkan peningkatan harga parabola hingga mencapai ATH (ETH: Rp28 juta, BNB: Rp4,8 juta) selama hampir dua bulan di awal 2021.

Dengan kata lain, banyak pihak, baik institusi besar atau investor retail mulai menaruh perhatian serius terhadap [aset kripto](#) sebagai salah satu pilihan investasi yang menjanjikan di masa mendatang.

Pang Xue Kai, Co-founder & CEO Tokocrypto mengatakan, saat ini bitcoin telah menjelma menjadi jenis aset atau instrumen investasi baru di luar instrumen investasi yang ada selama ini, seperti emas, logam mulia, saham, obligasi, dan lain sebagainya.

"Bahkan ada yang mengandaikan Bitcoin sebagai emas digital (digital gold)," ujarnya saat webinar belum lama ini.

Selain Bitcoin, ada inovasi lain yang tidak kalah menarik karena keduanya sama-sama berlandaskan teknologi Blockchain, yaitu DeFi (Decentralized Finance).

**Baca juga:** [Waspada! Praktik Pom-pom Koin di Pasar Kripto](#)

DeFi menjadi menarik karena mengacu pada sistem keuangan yang berbasis teknologi Blockchain yang bersifat terbuka, decentralized, tanpa perantara, trustless, dapat diprogram, dan bisa diaplikasikan ke ekosistem [aset kripto](#).

DeFi adalah sistem finansial terbuka tanpa perantara, yang selama ini sukses digunakan dalam transaksi [aset kripto](#).

Dengan DeFi, [aset kripto](#) dapat ditransaksikan, dipindahkan, diperdagangkan, atau dipakai untuk aktivitas finansial lainnya dengan efisien, aman, dan ringkas.

DeFi juga diklaim bisa menjadi solusi masalah akut inklusi keuangan yang hingga kini belum dapat diatasi oleh sistem keuangan tradisional (bank konvensional).

Keberadaan DeFi sebagai sistem finansial terbuka juga sudah bisa dinikmati di Indonesia.

**Baca juga:** [Pembelian Aset Kripto Bisa Gunakan Kartu Debit Swipe Visa](#)

Meskipun belum menjadi alat pembayaran resmi, Bitcoin dan [aset kripto](#) lainnya sudah diakui sebagai komoditas yang bisa diperdagangkan di 13 pedagang [aset kripto](#) (crypto exchange) yang resmi terdaftar di BAPPEBTI (Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi).

Mekanisme perdagangan aset kripto ini telah diatur dalam peraturan Bappebti Nomor 5 Tahun 2019 tentang Ketentuan Teknis Penyelenggaraan Pasar Fisik Aset Kripto di Bursa Berjangka.

Promo Perumahan Rumah

Rumah Di Desa

iklan

### Gratis 1 Bulan Berlangganan

Dapatkan gratis 1 bulan berlangganan Biznet Home. Ajak teman kamu #PakeBiznet sekarang!

 Biznet Home

[Daftar Sekarang](#)

© 2021 TRIBUNnews.com, a subsidiary of KG Media. All Right Reserved  
[About Us](#) · [Help](#) · [Privacy Policy](#) · [Terms of Use](#)  
[Contact Us](#) · [Pedoman Media Siber](#)  
[Redaksi](#) · [Info iklan](#)

Per 27 Januari, dari data website tersebut, diketahui nilai totalnya mencapai US\$ 897.3 miliar dan nilai total semua Bitcoin, [aset kripto](#) yang paling populer mencapai US\$ 563,8 miliar.

Di Indonesia, sejak Desember tahun lalu, pemerintah melalui BAPPEBTI sudah menetapkan untuk 'hanya' mengizinkan perdagangan 229 [aset kripto](#).

Teguh Kurniawan Harmanda, Chief Operating Office Tokocrypto sekaligus Ketua Asosiasi Pedagang Aset Kripto Indonesia (ASPAKRINDO) mengatakan, adanya daftar lewat peraturan baru aset kripto yang boleh diperdagangkan ini akan memperkecil adanya proyek-proyek aset kripto yang tidak bertanggung jawab.

**Baca juga:** [Bagaimana Masa Depan Investasi Kripto di Indonesia?](#)

"Peraturan itu sekaligus mencerminkan dukungan penuh pemerintah soal perdagangan [aset kripto](#) yang sedang tumbuh pesat ini," katanya.

Oleh sebab itu, penting bagi investor untuk memilih platform perdagangan [aset kripto](#) yang sudah terdaftar di BAPPEBTI sebab memiliki keamanan yang lebih terjamin.

Pedagang [aset kripto](#) yang terdaftar di BAPPEBTI dapat dikatakan telah lolos verifikasi.

Tokocrypto, sebagai salah satu pedagang [aset kripto](#) nomor satu dan terpercaya di Indonesia adalah pedagang [aset kripto](#) pertama yang terdaftar di BAPPEBTI.

"Tokocrypto telah bekerjasama dengan Binance, pedagang [aset kripto](#) terbesar di dunia untuk memperbaharui platform kami menjadi Tokocrypto v2.0 dengan keamanan dan teknologi terbaru.

Hal ini memungkinkan pengguna mengakses finansial mereka dengan cara yang efisien, transparan dan terukur, tentunya dengan jaminan keamanan dan likuiditas tingkat industri," kata Pang Xue Kai.

Sejak akhir 2020 lalu, Tokocrypto juga memberikan rewards berupa program referral terbaru berbasis komisi yang memungkinkan pengguna mendapatkan pendapatan pasif seumur hidup hingga 50% dari orang yang mereka referensikan.

Pengguna juga dapat berbagi komisi dengan orang yang menggunakan referral mereka hingga 20% dan mendapatkan 30% dari biaya transaksi setiap mereka melakukan jual beli [aset kripto](#).

Tags  [aset kripto](#) [pandemi Covid-19](#) [Tesla](#)